

Murmeltier in Gefahr

Das drollige, schrill pfeifende Murmeltier ist bekannt,
ein Fotograf ist glücklich - wenn er eins vor Ort fand.
Ein Schnappschuss wird dann schnell gemacht,
das Tier nicht zu stören - darauf ist er bedacht.

Neugierig es aus dem Erdloch schaut,
doch seinen Augen so gar nicht traut.
Es regnet nun schon stundenlang,
da wird es ihm ganz schön bang.



Gute Freunde stehen ihm zur Seite,
sie sind besonders Hilfsbereite.
Die Unterkunft ist wieder repariert,
sogar das Murmeltier ist neu motiviert.

Sein Erdhaufen fängt zu schwimmen an,
pure Angst ereilt das Murmeltier dann.
Es versucht festen Boden zu erklimmen,
nur so kann es schlimmen Folgen entrinnen.

Wind und Regen nun endlich nach lassen,
das Murmeltier kann sein Glück kaum fassen.
Seine Unterkunft es schnell wieder repariert,
dafür es gern seine ganzen Kräfte aktiviert.

